

von Rechtsanwalt **Max-Lion Keller**, LL.M. (IT-Recht)

IT-Recht Kanzlei geht Kooperation mit Produktfoto-Agentur ein

Die IT-Recht-Kanzlei geht ab sofort eine Kooperation mit der [Produktfoto-Agentur](#) ein, deren Schwerpunkt in der Tabletop Fotografie sowie in 360° Produktpräsentationen liegt. [Update-Servicemandanten](#) profitieren von der neuen Kooperation und erhalten 3 kostenlose Testfotos sowie 15% Rabatt auf weitere Aufträge im Bereich der "Allgemeinen Produktfotografie" und 2 unverbindliche und kostenlose 360° Produktbilder sowie 10% Rabatt auf weitere Aufträge in dem Bereich.

Umfassende Informationen zum Partnerangebot finden sich [hier](#).

Über die Produktfoto-Agentur

Die Produktfoto-Agentur bietet diverse Arten der Produktfotografie schnell, kostengünstig und zuverlässig an. Eine professionelle Arbeitsweise auf hohem technischen Niveau zeichnet das Unternehmen aus. Der Schwerpunkt der Dienstleistung liegt auf der Tabletop Fotografie sowie auf 360° Produktpräsentationen welche sich immer größerer Beliebtheit im Einsatzbereich der Online-Shops erfreuen. Die 360° Produktfotografie bietet sich ideal für die Darstellung komplexer Produkte, sowie auch als Blickfang für herkömmliche Artikel aus dem Sortiment eines Online-Shops an. Durch den Einsatz modernster Technik bietet die Produktfoto-Agentur ein sehr flexibles Wiedergabesystem für Produktpräsentation und gewährleistet eine schnelle, einfache und zuverlässige Abwicklung der Aufträge ihrer Kunden.

Autor:

RA Max-Lion Keller, LL.M. (IT-Recht)

Rechtsanwalt